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先看几个股市里的故事：

一，牛蛙效应：

把一只牛蛙放在开水锅里，牛蛙会很快跳出来;但当你把它放在冷水里，它就不会跳
出来，然后慢慢加热，起初牛蛙出于懒惰，不会有动作，当水温高到它无法忍受之
时，但已没有力气了。

股市里的牛蛙效应：
“牛蛙效应”在上轮大熊市中表现的是最为明显：6124点一路跌下来，大多数股民
5500点没人肯清仓，大家理解为牛市的正常回调，仍看到8000点、1万点;等跌到4
000点时，5000点都没走，4000点凭什么走?大家不是都说牛市没改变嘛。等到30
00点，大家终于承认股市是走熊了，不过这里不是有政策底吗?破3000点的政策底
时，大家这才开始恐慌了，股评都说会跌到2500点以下。但高位套牢的股民已经没
有回天之力了。到这里发现自己被“温水煮了青蛙”，股价被市场杀去了一大半。
大家不要忘记，当股价慢慢回升，股市的回暖，也是一样的煮法。等你感觉到了股
市的温度，这时往往已经来不及追了。

二，猩猩吃香蕉的试验故事：

在一个大笼子里放进四只猩猩：分别为甲乙丙丁。一端悬挂香蕉，中间是梯子，上
方是喷水龙头。

猩猩甲发现了香蕉，走了过去，走到梯子上，突然水龙头喷起了“倾盆大雨”，猩
猩甲顿时成了“落汤鸡”，猩猩乙丙丁匆忙用双手遮住了脑袋。

“雨过天晴”，猩猩甲再去，还是“落汤鸡”。

猩猩甲似乎领悟到被雨淋和香蕉之间的模糊关系，返回到了笼子的另外一端。过了
一阵子，轮到猩猩乙丙了，结果可想而知。然而，猩猩们处在了饥饿中，猩猩丁虽
然看到了前面三只猩猩的遭遇，心里想：我可能不会象那三个倒霉蛋吧?侥幸地向
梯子走了去。意外发生了，甲乙丙飞快地冲了上去把猩猩丁拖了回来，然后一顿暴
打，把可怜的猩猩丁仅存的一点儿信心也从肚子里打了出来。现在，四只猩猩老老
实实地呆在了笼子的另一端，眼巴巴又惶恐又不安地望着香蕉，还敢轻举妄动吗?
不敢了。

这就是股市，猩猩们的遭遇，就是股民们的遭遇。想一想，哪个股民不是“落汤鸡
”呢?但是，股市没有完，试验也没有完。试验人员把猩猩甲放了出来，然后换进
猩猩戊，这只新来的猩猩看到了香蕉，高高兴兴地向梯子走去，结果被猩猩乙、丙

                                    1 / 6



智行理财网
炒股票(炒股票能发家致富吗)

、丁拖了回来猛揍了一顿，什么原因?不大明白。想着那只香蕉，再攒足了劲，向
梯子走去，三只猩猩又把它教训了一顿，还是不明白为什么挨揍，但现在明白了那
只香蕉是不能去拿的了。

这就是老股民教育新股民。如果都这样，股市就没得玩了。试验还在继续：把笼子
里所有的老猩猩都放出来，放进全新的四只猩猩。结果是什么?重复“落汤鸡”的
故事。股市也是这样，在永远重复昨天的故事。

三监狱中的故事：

有三个人要被关进监狱三年，监狱长满足他们三个一人一个要求。

美国人爱抽雪茄，要了三箱雪茄。法国人最浪漫，要一个美丽的女子相伴。

而犹太人说，他要一部与外界沟通的电话。三年过后，第一个冲出来的是美国人，
嘴里鼻孔里塞满了雪茄，大喊道：“给我火，给我火!”原来他忘了要火了。接着出
来的是法国人，只见他手里抱着一个小孩子，美丽女子手里牵着一个小孩子，肚子
里还怀着第三个。

最后出来的是犹太人，他紧紧握住监狱长的手说：“这三年来我每天与外界联系，
我的生意不但没有停顿，反而增长了200%，为了表示感谢，我送你一辆劳斯莱斯
。”

故事告诫我们：
什么样的选择决定什么样的生活，什么样的投资理念决定什么样的投资收获，今天
的生活是由三年前我们的选择决定的，而今天我们的抉择将决定我们三年后的生活
。投资市场上，近期炒股被套属于正常范围，被限制自由的时候可以做很多事情，
如果不去努力改变，提早部署，当有朝一日解套后，还是老样子，走旧路。因此，
如果被套，就有更多的时间去学习，只有学习才是出路。安心休息，静心学习，培
养出新的投资习惯。三年前学的技术三年后则同样有效。
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自己也算不上发财，勉强的财富自由，在生活方面只能说是开销是够的，在生活
与市场上只要道路正确后，就尽管去努力，丰收不会少了自己的！

当初一件羊毛衫都舍不得买，拿着上班辛苦赚下的钱，一头扎进股票，碰的遍体鳞
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伤，受尽了委屈，
嘲讽和孤独，十年磨一剑，感谢上天
眷顾，我学过K线、道氏理论、缠论、波浪理论。

那么如何把炒股做好呢？人一旦进入金融市场就很难回头了，如果你现在亏损却依
旧迷茫，未来还打算把炒股当做
第二职业，就一定要知道“抄底信号”，读懂悟透一定能少走很多弯路，
都是切身经历和感受，建议收藏，反复揣摩！

炒股一旦开了窍，人生就像开了挂，牢记抄底的九大信号，说明主力低位吸筹完毕,
随时准备拉升,散户可大胆抄底，建议保存收藏！

无论是新老股民都想买在股价的最低点，因为这个市场就是低进高出的过程，那么
炒股抄底也成了这个市场的一路清风。但是大家无论怎么做，低点只有一个，大家
总是在半山腰栽跟头。

我个人十多年的炒股经验，抄底也经历了无数次失败的洗礼，也在股价半山腰做了
无数次的挣扎，最终我成功地爬出了这个股市绞肉机。如何用最小的风险抄底我总
结了三个原则。

1、首先要认清抄底是高风险的操作，所以抄底只要用一成子弹即可。只要仓库有
粮，在市场上就不慌。

2、抄底前的K线形态最好是经历了长时间的横盘震荡，因为上方的套牢盘消耗殆尽
，这样的抄底后的力量会更强。

3、抄底绝对不能操之过急，不要看到行情重挫后，感觉就有抄底的机会，因为空
头力量太重也需要时间消化。

下面是我们抄底的9大信号的图文并茂的解决方法，建议大家收藏后，慢慢学习，
有不同的观点可以在评论区随时交流，也可以发给有需要的人。
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